

La semana pasada fondeó en nuestro puerto el dragaminas español EOLO.

TURNO FARMACIUTICO

Para el próximo domingo, día 8 Febrero, lo prestará la farmacia RODAS.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos: Juan Rufi Turón. Nuric Almar Pujol.

Defunciones: José Lloveras Alemany. Narcisa Cubias Terrades. José Freixa Sola.

reportajes de la ciudad

Mañana habría sido tarde.

Así habría sido para el cronista Rodín, si tal como él suponía y decía, no hubiese dado urgencia a su última crónica de «7 días» sobre el frío. De aguardar una semana más, habría sido tarde.

Unos días verdaderamente primaverales se suceden uno al otro. Un alegre despertar se ampara de todos los guixolenses. Vuélvese la temperatura cálida y un sol magnífico inunda nuestras calles, plazas y Paseo. El mar pacífico y claro, se ofrece ya como una promesa para el pescador a caña, mientras en los arbustos, pían ya los pájaros como en plena Primavera, prontos a volverse juguetones. ¡ Y ese cielo de un azul tan intenso! ¡ Y esa luz celestial que de allí nos llega, tan vitada, tan mediterránea, tan continua, sin restricciones, sin pluses de carbón, ni aumentos transitorios! ¡ Bendita seas!

¡ Por fin, el muro!

Y esta bonanza primaveral, nos trae también otra alegría: la de ver como se ha empezado ya la reconstrucción del muro, que fué de contención y embellecimiento de nuestro Paseo del Mar. Era aquel muro, — y ha de volverlo a ser — el mirador ideal desde donde poder admirar aquellas noches únicas, en nuestra ciudad, de aquel mar suave y tranquilo, plateado por la Luna. Por todo esto y por nuestro buen nombre, es por lo que nos alegra de ver como al fin aquel muro dejará de ser el de las lamentaciones — y otras cosas más — para volver al esplendor de tiempos pasados.

Otro Santo Patrón

El grupo de Espectáculo de esta ciudad, festejó el sábado pasado a su Patrón San Juan Bosco, con varios y escogidos actos. Solemne oficio, en su honor, a las diez de la mañana. Seguidamente, espectacular pasacalle y espectacular reparto de folletos cinematográficos. A continuación, audición de dos sardanas con reenganche. A las tres tarde y diez noche, unos escogidos conciertos dieron magnífico realce a la fiesta, que terminó con un gran baile. Todo funcionó admirablemente, incluso la «Piñata» que se comportó como una auténtica señora. Felicitemos a tan simpático Grupo por lo mucho que tiene de Empresario.

Toreador inglés

Acompañado de su bella esposa, pernoctó en nuestra ciudad, Mr. Vincent Charles Hitchcock, el toreador que ha dado la rubia Albión. Que su corta estancia entre nosotros les haya sido sumamente placentera.

Lorens

Aprobación minuta del acta anterior.

Aprobación relación de las cuentas semanales por un total de 19.786'75 ptas.

Seguidamente se da lectura al atento oficio recibido del Sr. Ayudante Militar de Marina de este distrito solicitando la designación del representante del Ayuntamiento en la Junta Local del Alistamiento de la marinería de 1954, acordándose designar al Sr. Teniente de Alcalde, D. Manuel Clavaguera Trull para que ostente aquella representación en el acto



Sesión del 29 Enero 1953

del próximo domingo a las 10 de la mañana y en el local de la Ayudantía de Marina de esta ciudad.

Dada lectura a la solicitud que eleva el vecino D. José Ferrer March, por la que solicita la pertinente autorización municipal para dedicarse al servicio de taxis en esta localidad, con su vehículo marca Marmon de 24 H. P., Matrícula P. M. 5.170, se acuerda proceder a la autorización solicitada, librándolo a tal efecto certificación del presente.

A continuación es leída la renuncia que presenta D. Juan Galí Sacrest, del cargo de Recaudador municipal, por haber tomado posesión de la Jefatura de la Recaudación de la Zona de Gerona-Capital, agradeciendo la colaboración prestada a su cometido por los funcionarios de Intervención y especialmente del Sr. Interventor municipal, dedicando además frases similares para el Sr. Alcalde - Presidente y Corporación; se acuerda admitir dicha renuncia, lamentando de paso la pérdida de este eficaz colaborador, que por su eficiencia y celo se ha hecho acreedor al agradecimiento de la Corporación municipal, a cuyo servicio ha estado varios años, contribuyendo a la normalización económica de la misma.

También se da lectura a la instancia que presenta D. Mariano Ramirez Mingo, nuevo Recaudador de Contribuciones de la Zona de La Bisbal, el cual solicita el cargo vacante por renuncia del Sr. Galí, acordándose por unanimidad y en vista de las inmejorables referencias que se han presentado sobre las cualidades del peticionario, acceder a lo que se solicita, quedando nombrado Recaudador municipal.

Acto seguido se aprueban nueve expedientes sobre concesión de permisos municipales para obras, y se da cuenta de tres solicitudes de otras tantas autorizaciones de obras sobre las que recae acuerdo de que se instruya el correspondiente expediente.

Sobre la Cuenta de Depositaria que eleva el Sr. Depositario municipal de fondos con referencia a las operaciones de Caja realizadas durante el 4.º trimestre de 1952, habiéndose sido encontrada conforme y sin ningún reparo que oponer, se acuerda por unanimidad su aprobación.

Asimismo y previo un detenido examen es aprobado el Padrón para la exacción del Arbitrio con fines no fiscales sobre Tubos de Estufa y Humos salientes a la vía pública, debiéndose exponer al público para reclamaciones durante el plazo reglamentario de 15 días.

En resolución del escrito de D. Juan Esteva Vilallonga de que se dió cuenta en la sesión del día 2 corriente, y en vista del dictamen del Sr. Arquitecto municipal en el que enjuicia el resultado de la inspección ocular practicada en la fábrica del Sr. Heller, se acuerda desestimar la solicitud, declarando que no procede adoptar de momento medida alguna por haberse demostrado que no existía depósito alguno de corcho en la dependencia colindante con la casa del recurrente, si bien se adoptarán las precauciones necesarias para evitar cualquier siniestro.

Celebrándose el próximo día 3 de Febrero el XIV Aniversario

de la Liberación de la ciudad, por unanimidad se acuerda asistir en Corporación a los actos que se han organizado para solemnizar dicha efeméride patriótica é histórica.

Después de un breve cambio de impresiones, por unanimidad se acuerda solicitar por atento oficio dirigido al Il. Sr. Ingeniero Jefe de Obras públicas de esta provincia, la autorización correspondiente para instalar dos postes anunciadores de esta localidad y Kilometraje, en dos lugares estratégicos de la Carretera de Gerona a esta ciudad, que por una omisión inexplicable han sido omitidos ocasionando la desorientación en cuantos forasteros circulan por dicha carretera, en vez de facilitarles la información precisa para saber donde se encuentran.

miscelánea de ACTUALIDAD

Alcaldía de San Feliu de Guixols

EDICTO

En virtud de lo que dispone la ORDEN DEL MINISTERIO DEL EJERCITO de 15 de Noviembre de 1952, por la que se dictan normas para la incorporación a filas de los reclutas pertenecientes al reemplazo de 1952, se hace saber:

1.º— Que el día 17 del mes actual, se verificará en la Caja de Recluta núm. 41 de Gerona el sorteo prevenido por el Decreto de 10 de Agosto de 1923, de los mozos clasificados de útiles para todo servicio alistados para el citado reemplazo de 1952.

2.º— Que la concentración en dicha Caja de Recluta, tendrá lugar el día 2 de Abril próximo para los que, como consecuencia del mencionado sorteo, sean destinados a Africa. Los que resulten destinados a la Península, Baleares o Canarias, se concentrarán durante los días 4, 5, y 6 de dicho mes de Abril.

3.º— Es de advertir a los reclutas que al efectuar su concentración en la Caja de Recluta, deberán ir provistos de su Cartilla Militar.

Lo que se hace público por medio del presente edicto para conocimiento de los interesados y por si VOLUNTARIAMENTE quieren asistir al sorteo antes mencionado.

San Feliu de Guixols 30 de Enero de 1953.

El Alcalde,

Lo que no se pierde

Han sido depositados los siguientes objetos en la Guardia Urbana: un guante, una llave grande con cadena, una pequeña también con cadena y un pañuelo rosa con festón encontrado por el niño J. Codina.

Aniversario

El pasado martes, día 3, la ciudad celebró la fiesta de su Liberación. El esplendor y la brillantez dieron realce a los diversos actos que se sucedieron en el transcurso de tan memorable jornada.

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien calculadas y Realizadas

Juan Puig

Teléfonos, 161 y 283 Verdaguer, 13

SAN FELIU DE GUIXOLS

APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR Visite Establecimiento

LUXOR

Si desea Vd. ANUNCIAR en el semanario ANCOR A

Dirigase a **Publicidad Costa Brava**

Maragall, 11

Tel. 306

SAN FELIU DE GUIXOLS

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicycletas en

Clavé, 18 Y San Juan, 13

Establecimientos

I. Roca

Teléfono 239

San Feliu de Guixols

Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado. en:

Clavé, 8 y San Pedro, 15

OFICINA DE INFORMACION DE LA COSTA BRAVA

FINCAS COMPRA - VENTA HIPOTECAS

Alquiler de Casas y Chalets amueblados para verano

VICENTE GANDOL

Agente de la Propiedad, Inmobiliaria del Colegio de Gerona

Mayor, 5 — SAN FELIU DE GUIXOLS — Teléfono 28